

Protokoll der öffentlichen Ortschaftsratssitzung vom 15. Dezember 2015

Tagesordnung, öffentlicher Teil:

1. Friedhof Kälbertshausen; Gestaltung des Grabfeldes „Bestattung unter Bäumen“
2. Baugesuch; Heiko Weber, Hälde 4a, 74928 Hüffenhardt-Kälbertshausen, Neubau einer Garage und Abbruch eines Carports auf dem Flst.Nr. 2707, Hälde 4/4a
3. Vorberatung des Haushaltsplans 2016
4. Informationen, Anregungen, Verschiedenes

zu Punkt 1.1

Ortsvorsteher Georg informiert, dass sich das Gremium am 14. November auf dem Friedhof getroffen hat, um die Gestaltung des Urnengrabfeldes „Unter Bäumen“ vor Ort zu besprechen.

Bei diesem Termin war auch Ortsbaumeister Hahn als Fachmann mit dabei, der das Besprochene noch einmal anhand eines Planes kurz vorstellt.

Herr Hahn führt aus, dass sich das Gremium dahingehend verständigt hat, das Grabfeld optisch von der restlichen Rasenfläche abzuheben. Es soll mit einem Pflanzstreifen von der Mauer bis zur Wasserentnahmestelle und von dort aus bis zur Stele eingefasst werden.

Von der Stele soll ein schmaler Weg wieder Richtung Mauer führen, der jederzeit verlängert werden kann, wenn die Belegung unter den beiden anderen Bäumen erforderlich wird. Zum Innehalten wird an passender Stelle noch eine Bank aufgestellt.

Als geeignete Pflanzen erweisen sich Fairy-Bodendeckerrosen; diese sind unempfindlich, pflegeleicht und sehen zudem noch schön aus. Diese Rosenart ist bisher schon in den öffentlichen Grünflächen vorzufinden. Als Rosenfarbe einigte man sich auf ein kräftiges Rot.

Zu den Kosten führt Herr Hahn aus, dass sich das Material auf 800,- € beläuft zuzüglich 50 Bauhofstunden. Für die geplante Bank liegt das Holz im Bauhof bereit, diese kann in den Wintermonaten durch die Mitarbeiter angefertigt werden.

Ohne weitere Aussprache fasst das Gremium folgende

Beschluss

Der Ortschaftsrat beschließt, das Grabfeld „Unter Bäumen“, wie oben ausgeführt, zu gestalten.

- einstimmig -

zu Punkt 2

Der Bauherr beabsichtigt den Abbruch des vorhandenen Carports sowie den Neubau einer Garage auf dem Grundstück Flst.-Nr. 2707 in der Hälde.

Der geplante Neubau fügt sich in die Umgebungsbebauung ein und ist städtebaulich vertretbar.

Beschluss

Der Ortschaftsrat erteilt sein Einvernehmen zum oben genannten Baugesuch

- einstimmig -

zu Punkt 3

Ortsvorsteher Georg teilt mit, dass sich seit der Vorberatung des Haushaltsplanes 2016 im Rahmen der Klausurtagung im September bis heute Veränderungen ergeben haben, die in den Haushaltsplannentwurf eingearbeitet wurden.

Das Haushaltsvolumen beträgt insgesamt 5.889.900,00 Euro. Davon im Verwaltungshaushalt 5.256.357,00 Euro und im Vermögenshaushalt 633.543,00 Euro. Die Ansätze sowie die finanzwirt-

schaftlichen Kennzahlen des Haushaltsplanes 2016 werden in der morgigen Gemeinderatssitzung durch Kämmerer Zipf erläutert. Die Beschlussfassung des Haushaltsplans mit Haushaltssatzung und Einarbeitung des vorl. Rechnungsergebnisses 2015 ist im Februar 2016 vorgesehen.

Der Ortschaftsrat nimmt den Haushaltsplanentwurf 2016 zustimmend zur Kenntnis.

zu Punkt 4

Herr Geörg erteilt das Wort noch einmal an Ortsbaumeister Hahn.

Herr Hahn berichtet, dass die Baumaßnahme im Bürgerhaus abgeschlossen ist und auch die Einstellungen der Beleuchtung in diesem Zuge geändert wurden. Die Beleuchtung im Außenbereich funktioniert jetzt über Bewegungsmelder und bei Veranstaltungen kann ein Dauerlicht geschaltet werden. Nach max. 12 Stunden geht das Licht automatisch aus.

Ortsvorsteher Geörg bedankt sich bei Herrn Hahn und seinem Bauhofteam für den durchgeführten Gehölzschnitt auf der Gemarkung und für alle weiteren anfallenden Tätigkeiten im Laufe eines Jahres.

Des Weiteren spricht er seinen Dank an das Gremium und an Bürgermeister Walter Neff samt Mitarbeiterinnen aus, für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit im abgelaufenen Jahr.

Aus dem Zuhörerraum werden diverse Fragen an das Gremium gestellt.